

キッズ料理教室
8月5日(水) 9:30~
13:00~
柳田地区市民センター2階 調理室
三世代CCリング大会
9月6日(日) 8:30~
掃除小学校 体育館
柳田地区防災訓練
9月
掃除小学校 運動場・体育館



7月25日(土)、掃除小学校の運動場で恒例の夏まつりが催されました。気持ちが通じたのか台風の影響も受けず、又、熱中症や怪我等のアクシデントもなく、係担当の方をはじめ、皆さんの協力の下、今年も盛大に催す事ができました。

演目では、健康体操を皮切りに、掃除幼稚園やつくし第二保育園の園児たちによる盆踊りやキッズダンスがまつりに華を添えました。又、自治会・老人会・商工会・はつらつクラブ等による夜店が夏まつりを一層盛り立ててくれました。

夏まつり、
楽しめたね!!



平成27年8月1日
掃除まちづくり協議会
109号



四国八十八ヶ所霊場 歩き遍路物語（四十八）

豊原町 岩塚 章

歩き遍路お参り
終わって、心に

何故か、瞬きしても痒い…どうしてこんな気持ちになつたのか自分でも判らない。この四十六日目お遍路最後の宿に入る時、『今夜が最後の宿。全て終わつた。』その安堵の気持ちからか、体まで軽くなっている。宿の泊人、宿の皆さんまでもが今迄の宿と違つていて。

「皆さん長い遍路旅結願おめでとうございます。ささやかなお祝いの気持として赤飯を召し上げて頂きたいと用意しました。どうかごゆつくりお食事をして頂き、お休み下さい。」

女将さんのあたたかい・そして短いお言葉を頂き四、五名の旅人は、それぞれ旨そうに酒をかたむける人、早々と赤飯をバクつく人・明日から再び会えない方であるが、それぞれ満足感あふれた皆様のご様子。今夜の食事時、話題になりそうな『えらかった、辛かった』といふ話は一言も飛び出さず、「ああ良かつたな。」そのような言葉がぽんぽんと交される。今迄の宿とはがらりと変わった雰囲気に

圧倒されそうな夕食になつた。一夜明ければ、一路徳島一番靈山寺めざしてのお礼参りが最後に待つていて。四国八十八ヶ所お参りはこれで全て終わりだが、あと一夜六番安楽寺で一泊して松阪へ…そんな夢を見なが

らの眠りとなろう。幸せな四十六日であつた。『いつか四国を歩いてみよう。』そんな漠然とした思いが実現した。いろんな屈曲もあつた。旅に出るには、まさかこの年になつて無錢旅行が出来ることになるでなし。ならばお遍路経費はと、四国八十八ヶ所霊場に関する本を見た。並大抵で、旅に

出ることが出来ないことを知る。

『お前そんな高額な旅費を使ってわざわざ行くなんて。ヨーロッパ旅行でも一度は行けるよ』

『ウン、そうなんだ。一日一万円は要るからな』

『高級旅館に泊つて四国温泉三昧でもするのならまだしも：お前その年になつて』

『どうか、俺も年なの。七十だもんな』

地区自治会連合会及び交通安全協会櫛田支部では、櫛田地区内の交通安全対策強化の一環として、道路の危険と思われる個所を『ヒヤリ・ハット』と名付けて安全標識の設置などの改善を進めていく事業を立ち上げました。

要望のあつた個所は、櫛田地区の皆さんもヒヤリ・ハットした場所がありましたら、是非自治会又はまちづくり協議会までご一報ください。



つづく



あなたの街にも
ヒヤリ・ハット!



三世代CCIリンク大会開催!!

～小学生から高齢者まで幅広い年齢の方が
参加できる楽しい輪投げのゲーム～

◎9月6日(日) 8:30～ (9:00～開始)

◎掃水小学校体育館

※各世代から選出した人でチームを作り地区対抗で対戦します

皆さん、応援よろしくお願ひいたします!!

